

Infraestructura, desarrollo y medio ambiente, los retos de Colombia



Foto: Colprensa/Imagen de archivo

Encuentros Hora 20 analiza con expertos nacionales e internacionales si el país podrá volver competitivo.

CARACOL | MAYO 9 DE 2014

3 39 0 8+1 0

Temas relacionados: Medio ambiente Latinoamérica Rafael Correa

El reto del **Gobierno** de sacar adelante la locomotora de la infraestructura ha hecho que los ojos de la comunidad internacional se fijen en **Colombia**, que según el reporte de competitividad 2012-2013 del **Foro Económico Mundial (FEM)**, en cuanto a los indicadores de calidad de la infraestructura vial, ocupa el puesto 126 entre 144 países, y que en el ranking de competitividad permanece en el puesto 92 entre 114 países evaluados.

Encuentros Hora 20 abre sus puertas para que los expertos puedan evaluar si el país está preparado para sacar adelante el **proyecto de vías 4G**, cuarta generación, que le permitirá contar con una red vial de 14.000 kilómetros sin que ello signifique un golpe al medio ambiente.

La invitada central de este segundo encuentro es la **exministra María de los Ángeles Duarte Pesantes**, quien por 7 años hizo parte del **gobierno del presidente Rafael Correa** ocupando tres carteras prioritarias para el desarrollo, por lo que hoy se le considera la responsable del llamado milagro ecuatoriano.

Como panelistas estarán la **ministra de Transporte, Cecilia Álvarez**, el **presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo**, y el **exministro de Medio Ambiente, Manuel Rodríguez**, quienes responderán a un auditorio especializado la viabilidad de los proyectos sobre los que se centra la locomotora de la infraestructura.